

## Webinar Nasional Ajang Kerjasama Prodi Arsitektur dengan PT Sika Indonesia



Peserta webinar nasional yang diselenggarakan oleh Prodi Arsitektur Unimal, terlihat antusias mendengar pemaparan materi yang disampaikan oleh Hendrawan Winata dari PT Sika Indonesia

**UNIMALNEWS I Lhokseumawe**-Prodi Arsitektur Universitas Malikussaleh melaksanakan Webinar Nasional, bertajuk “*Technology for Green Architecture Implementation*”, beberapa waktu lalu. Kegiatan webinar yang menggunakan platform Microsoft Teams, menghadirkan Hendrawan Winata dari PT Sika Indonesia selaku pemateri. Webinar diikuti sekitar 114 peserta yang terdiri dari peserta umum dan mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi yang ada di Indonesia.

Koordinator Prodi, Arsitektur, Hendra A MT mengatakan pelaksanaan webinar merupakan langkah awal untuk menjalin kerjasama dengan PT Sika Indonesia. PT Sika Indonesia merupakan perusahaan perusahaan besar yang menyediakan berbagai macam produk untuk berbagai proyek bergengsi di Indonesia. Kegiatan webinar telah membuka peluang kerjasama, sehingga ke depan diharapkan dapat mendukung kegiatan prodi dan mahasiswa,”katanya.

Menurutnya, kegiatan webinar yang digagas Prodi Arsitektur, Himpunan Mahasiswa Teknik Arsitektur, dan PT Sika Indonesia, itu diikuti ratusan peserta umum dan mahasiswa. Peserta mahasiswa di antaranya mahasiswa Universitas Tarumanagara, Mercu Buana, Institut Teknologi Nasional, dan Universitas Muhammadiyah. Sedangkan peserta umum berasal dari akademisi ITENAS, Unmuha, Universitas Tarumanagara, PT Nindya Karya, Kementerian PUPR, IAI (Ikatan Arsitek Indonesia).

Soraya Masthura Hassan MSc yang menjadi moderator dalam kegiatan webinar tersebut menambahkan bahwa banyak materi menarik yang membuat peserta begitu antusias mengikuti webinar. Seperti materi implementasi prinsip green architecture pada bangunan, seperti penerapan green roof. Kemudian ada juga materi yang menjelaskan prinsip green yang sesuai dengan kriteria LEED secara internasional. Kemudian mengenai implementasi green roof pada bagian atas bangunan. “ Sangat menarik webinar yang dibuka Bapak Adi Safyan MSc, yang diakhiri dengan tanya jawab peserta,”ujarnya.[ded]

**Tanggal:** 03 December 2021

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#), [Webinar](#),